
Herr Dr. Willer erläutert den Hintergrund des Förderantrages.  
Herr Hahn äußert Bedenken in Bezug auf die Nutznießung der Stadt Neumünster im Rahmen 
dieses Projektes. 
Herr Dr. Willer führt aus, dass er guter Hoffnung ist, dass die Stadt Neumünster aus dem 
Projekt profitieren kann und es auch die Möglichkeit gibt, sich anderen Initiativen anzu-
schließen. 
 
Herr Kluckhuhn bittet um Vorlage eines aktuellen Standes in Bezug auf die Digitalisierungs-
strategie und Smart City im Jahr 2020. 


